



El salto largo y triple eran las especialidades de María Gracia.

La joven contrajo una mononucleosis que se agravó en las últimas semanas

## Falleció María Gracia Varas, ex atleta de 23 años

MIGUEL VILLARROEL

Este viernes, la Federación Atlética de Chile informó a través de su cuenta de Instagram (@atletica-chilena) el fallecimiento de María Gracia Varas, "destacada atleta nacional y representante del Club Manquehue, quien fuera seleccionada chilena en categoría Sub 20 y que se encontraba hospitalizada en estado grave en la Clínica Santa María.

El deceso de la joven de 23 años ocurrió en la madrugada debido a las complicaciones originadas por la mono-

nucleosis que contrajo hace un par de semanas, agravada por una enfermedad autoinmune que padecía con anterioridad y que bajaba sus defensas, según explicó el gerente técnico de la Federación Atlética, Felipe de la Fuente.

El organismo la recordó como "parte del equipo nacional en importantes competencias internacionales, destacando en pruebas de velocidad, salto largo y salto triple, además de integrar el relevo 4x100 metros femenino". La joven obtuvo medalla de bronce en salto triple en el Sudamericano Sub 20 de 2019, en Cali, Colombia. "Su recuerdo vivirá

por siempre en la historia del atletismo chileno", cerró la Federación en su comunicado.

Luego del fallecimiento de María Gracia, el mundo del atletismo expresó su tristeza a través de las redes sociales. Su entrenador en el Club Manquehue, José Antonio Serra, le dedicó una sentida historia en Instagram. "Gracias por tanta felicidad", escribió el coach de atletismo.

La Federación Atlética informó que sus funerales serán este sábado, a las 14 horas, en la iglesia San Francisco de Sales, donde fue velada desde el viernes.